

# 12月 わくわくだより

令和6年度  
12月号  
社会福祉法人中央福祉会  
げんきな森中央保育園  
すみれ組

クリスマスが近づき、園内もキラキラのイルミネーションによりクリスマス一色となりました。日中の暖かい日は園庭の砂場や築山などで全身砂だらけになって、外遊びを満喫している子どもたちです。お部屋では着脱に興味を持ったり、食事の準備が始まると自分でイスに座り、おしぼりで口や手を拭こうとする姿が見られるようになりました。

今月も子どもたちの気づきや思いを大切にしながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

## <今月のねらい>

- ・一人ひとりの健康状態を把握し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ・探索活動を楽しみながら、体を十分に動かして遊ぶ。
- ・友だちや保育者とのかかわりを楽しむ。



スタンプ  
楽しいなあ～



## いない、いない、ぱあっ！

ロッカーの陰に隠れて「ぱあ」と顔を出すのが楽しいすみれぐみさん。順番に隠れてひょこっと顔を出す姿が、とても可愛らしいです。



粘土さわれたよ！



## <お願い>

- ・持ち物の記名の確認をお願いします。
- ・感染症の流行する時期です。お家に帰ったら、手洗いをして感染症予防に努めましょう。

